

Jeudi 14 octobre 2021

1^{ère} lecture : Rm 3, 21-30

Évangile : Lc 11, 47-54

Serait-ce cela le cléricalisme que dénonce le pape François ? Ceux qui tuent les prophètes et se croient dans la vérité refusent une parole extérieure qui interpelle, qui parfois bouscule, qui met en mouvement. Et il y a ceux, dit Jésus, qui ont fermé toute possibilité d'accéder à cette vérité. Or on ne détient pas la vérité, on n'enferme pas la vérité puisque Jésus est le chemin, la vérité et la vie. La vérité est donc d'abord, et avant, tout une personne : Jésus Christ, qu'il s'agit de suivre, de découvrir sans cesse et avec d'autres. Il est Celui qui nous surprend, nous invite à un déplacement, ne nous laisse jamais en repos. C'est quand on a le sentiment de n'avoir plus rien à découvrir de Lui qu'il faut alors se poser des questions. Car malheureux, en effet, celui qui s'arrête en chemin.

Bonne journée

P. Mickaël